
ATAN' 06 DE I 1 DE DEZEMBRO DE 2A23
Reunião do Conselho de Alimentação Eseolar
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Ata ne 0612023. Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três às oíto horas e

trinta minutos reuniram-se nas dependências da Secretaria Municipal de Educação, os mem-

bros do Conselho de Alimentação Escolar - CAE, e as técnicas responsáveis pela área de Nutrição

da Secretaria Municipal de Educação, Sra Simone Regina Basso Brandini e Sra Emanueli Mores-

chi para expos aos membros sobre Relatório Parcial do que foram empenhados da merenda es-

colar no ano de 2023, as técnícas salientaram que ainda falta pagar uma parte dos produtos da

última remessa do ano, pois ainda não encerrou o período letivo e dessa forma as últimas notas

não foram pagas aos fornecedores. O valor total investido até o momento foi de R$782.28O,29,

sendo repassadas já 10 parcelas do FNDE, totalizando RS183.622,80, Assim temos 76,53% de

recursos tivres investidos e 23,47% repassados pelo governo federal. Ainda informaram que

41,Sg{rforam investidos na compra de insumos através da agricultura familiar, superando assim

o índice obrigatório por lei que é de no mínimo 30% dos recursos. Também salientaram que to-

dos os produtos comprados atenderam as exigências legais, sendo que alimentos processados e

ultraprocessados são até ZO% e nosso índice esta em !7,8!yo, de ingredientes culinários até 5% e

o índice é 7,30% e de in natura e minimamente processados, estamos com índice de78,29Yo,

sendo que o recomendado é de 75%. Na sequência foram apresentados por meios de tabela

projetado no computador para melhor visualização os recursos do FNDE de 2023 supracitados

acima e foi possível observar os gastos por etapas de atendimentos dos alunos da Rede Munici-

pal de ensino:Ensino Fundamental: R$300.626,88; Educação lnfantil 4 e 5 anos: RS 175.292,43 e

Creche RS 123.267,39. Esses valores expostos são parciais, faltam pagar os perecíveis da Remes-

sa 005 do mês de dezembro de 2023. Os valores totais dos gastos com merenda escolar do ano

de 2023 serão informados na primeira reunião desse conselho do ano de 2024. Nada mais a

constar, deu-se por encerrada a reunião as nove horas e vinte minutos, da qual eu, Janaína Apa-

recida Valmorbida Morosini, lavrei a presente Ata, q ue será assinada por mrm e os demais pre-
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